



Gerard el mejor entre los turismos en Ullastrell, a pesar de todo

Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) que, con un registro de 2'08"874, marcó el scratch absoluto en la primera manga de carrera y el mejor crono entre los turismos de toda la jornada. En la continuación las cosas no siguieron de manera tan positiva y no pudo completar la segunda subida debido a un problema eléctrico en su Subaru Impreza WRC.

La VII Pujada Sta. María de Villalba - Ullastrell i Memorial Lluís Costa se disputó con una gran afluencia de aficionados que no se quisieron perder la prueba *in-situ*. Todos los presentes en Ullastrell tuvieron un ambiente muy agradable, la climatología estuvo del lado de los que se desplazaron al escenario de la prueba.

Los organizadores del evento, Club Esportiu + Gas factory, mantuvieron el recorrido habitual de la prueba. Las subidas se disputaron en la carretera BV-1202, los 3,775 km comprendidos entre los puntos kilométricos 7,850 y 4,075, con un desnivel de 269 metros y una pendiente media del 7%. La anchura media fue de 5 metros, en una carretera con un asfalto en perfecto estado. Los participantes tuvieron que superar en cuatro ocasiones este trazado, las dos primeras de entrenamiento y las siguientes válidas para la clasificación final.

Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC - Baporo Motorsport) consiguió el triunfo de la categoría Turismos y confirmó el subcampeonato de la categoría en el Campeonato de Cataluña de la especialidad.

Después de lograr el mejor crono de todos los participantes en la primera subida de carrera, el piloto de Gedith Center no pudo luchar por la privilegiada posición en la subida que cerraba el meeting. Un problema eléctrico en su Subaru Impreza le dejó sin opciones de conseguir el triunfo absoluto.

De la Casa nos comentaba de esta manera lo sucedido: *Después de hacer el scratch en la primera de carrera, en la bajada, el coche se paró y llegamos a la asistencia de esta manera. Conseguimos arrancarlo pero estaba claro que el problema no estaba resuelto. Decidimos salir y si el coche se paraba pues ... mala suerte. Esto fue lo que pasó.*

Así pues, al campeón 2018 de la especialidad el Ullastrell de la presente temporada le dejó un sabor agríndice: *Sabíamos que conseguir el título catalán de la especialidad era muy difícil pero nos quedaba intentar el triunfo absoluto en esta última subida. Estábamos en la mejor posición para conseguirlo pero al final el problema en el Subaru hizo que acabáramos la temporada de la peor manera. En fin... esto pasa y en esta ocasión nos tocó a nosotros.*

Gerard pone punto final a la temporada de montaña habiendo conseguido el título en el Campeonato de España y, como queda dicho, el subcampeonato en el catalán, además de participar en citas de campeonatos regionales en las que compite con el mismo objetivo, o sea ganar, aunque sin la presión de pensar en los puntos de un campeonato.

Servicio de prensa.

Resultados 8a Pujada Sta.Maria de Villalba-Ullastrell

Absoluta

1. Arkaitz Ordoki (BCR B49-CM) 2'07"700, 2. Raul Ferré (Speed Car-CM) a 0"487, 3. **Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 1"174**, 4. Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 1"354, 5. Joan Salvans (Porsche GT3 CUP) a 1"437,..

Turismos.

1. **Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) 2'08"874**, 2. Joan Salvans (Porsche GT3 CUP) a 1"437 a 0"263, 3. Felix Jurado (Mitsubishi Evo 7) a 8"889, 4. Toni Arrufat (Seat León) a 14"223, 5. David Cenalmor (Citroën AX Sport) a 14"424,..